

Rencontre à Abidjan : 24 médicaments prioritaires pour l'Afrique

Compte Test - 2025-01-19 11:07:28 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Une importante réunion organisée par l'Union africaine (UA) et l'Agence pour le développement de l'Union africaine (AUDA) se tiendra en janvier 2025 à Abidjan. Cet événement vise à renforcer la production locale de produits pharmaceutiques en Afrique dans le cadre d'une initiative stratégique pour améliorer l'autosuffisance en médicaments du Continent. Des représentants de divers pays africains et des experts en santé publique étudieront une liste de 24 médicaments prioritaires à produire localement. Cette initiative a pour objectif de réduire la dépendance aux importations de médicaments, souvent coûteuses et sujettes à des ruptures. La rencontre a également pour finalité de promouvoir des partenariats entre les gouvernements africains et l'industrie pharmaceutique, tant locale qu'internationale. Les discussions porteront sur des stratégies visant à améliorer les infrastructures de fabrication, renforcer les capacités techniques, et garantir la qualité des produits pharmaceutiques. Cette initiative fait partie d'un effort plus large de l'UA pour soutenir l'industrialisation du Continent, stimuler l'économie locale et renforcer les systèmes de santé nationaux. La production locale de médicaments pourrait améliorer l'accès aux médicaments. La réunion d'Abidjan est perçue comme un pas significatif vers plus de souveraineté pharmaceutique en Afrique, en soutenant une industrie pharmaceutique locale robuste et en alignant les politiques nationales avec les objectifs continentaux de santé publique et de développement économique.